

2025 年度 第 9 回役員会 議事録

1 日時 2025 年 12 月 21 日（日）18 時 00 分から 18 時 45 分まで

2 場所 王子二丁目自治会館

3 参加者（敬称略）

神宮、牧田（進行）、長堀、中野、西岡、増原、岡崎

神尾、所、土田、橋口、依田、林、西田、水谷、鍛代

4 配布資料

（1）役員用

- ① 第 9 回役員会次第
- ② 令和 7 年度自治会活性化講座内容について

（2）回覧等資料

- ① 王子二丁目《自治会通信》No.8 「新たな情報提供について」
- ② 元旦初詣と歳旦式のご案内
- ③ 2026 年どんど焼き
- ④ 王子児童館だより

5 議題

（1）会長からの連絡とお願い

- ・ 今回の自治会通信は、現在、トライアルで進めている内容です。内容詳細は自治会通信でご確認ください。
- ・ 1 月 1 日（木）、14：00～15：00 で王子神社の歳旦式が執り行われます。初詣と合わせ、ご参加いただければと思います。
- ・ 1 月 10 日（土）11：00～ 緑ヶ丘地区新春の集いが開催されます。
- ・ 1 月 11 日（日）10：00～ 自治会のどんど焼を実施します。詳しい内容は回覧でご確認ください。
- ・ 同じく 1 月 11 日（日）10：00～ 厚木市消防の出初式が荻野運動公園で開催されます。
- ・ 2 月 2 日（月）15：00～ 市主催の自治会活性化講座が文化会館で開催されます。興味のある役員は出席してください。

（2）副会長からの連絡とお願い

- ・ 秋の交流フェスタ、大抽選会で当選に至らなかった特等賞のお米 1 本の取り扱いについて、前回の役員会で了承いただいた通り、市と調整し、厚木市でこども食堂を運営している特定非営利活動法人エスオーエスに寄付しました。
- ・ 自治会通信で紹介している、自治会ホームページの活用については、現在の紙での回

覽をやめにするという事ではなく、スマホやインターネットを使わない、また、苦手な会員の方に対しては、現状通りの回覧を続けますのでご安心ください。

ホームページについては、さらに使いやすいものにしていきたいと思いますので、是非アクセスしていただき、ご意見を伺えればと思います。

(3) 各部からの連絡とお願い

① 総務部（特になし）

② 会計

- ・ 秋の交流フェスタの会計報告となります。

自治会協賛型屋台店舗除く予算：149,000 → 支出：91,991 (\triangle 57,009)

自治会協賛型屋台店舗：支出 63,414 → 売り上げ：58,750 ($\blacktriangle 4,664$)

●総収支 予算+売上：207,750 → 総支出：155,405 (\triangle 52,345)

協賛型の店舗で約五千円の赤字が出たものの、また運動会参加賞等の残りを活用した等を差し引いても黒字となりました。来年度の予算策定の参考とします。

③ 環境衛生部

- ・ 12月7日（土）年末美化清掃実施。参加 125世帯（133人）ありがとうございました。

- ・ 1月11日（日）町内清掃 8組。10:00～のどんど焼き準備と時間が被りますが、ご協力の程、よろしくお願ひします。

- ・ 年末最終ごみ収集：29日（燃えるごみ）、年始初日ゴミ収集：5日（月）です。

③ 防犯防災部

- ・ 特に無し

④ 文化青少年部

- ・ 1月11日（日）10:00～ どんど焼き実施します。詳細は回覧を参照願います。

- ・ 通学児童交通安全指導 1月8日（増原さん）、9日（10組）、13日（11組）です。よろしくお願ひします。

⑤ 体育部

- ・ 地区対抗の「あつぎ駅伝」、緑ヶ丘地区は選手を集められず不出場となりました。

(4) 組長からの連絡とお願い（特になし）

(5) その他

（体育部から）

- ・ 今年度のスポーツ大会は全て終了していますが、選手集めに非常に苦労しました。回覧で募集しても応募される方はゼロ。結果、戸別訪問し依頼させていただきましたが、ほとんど受けてもらえず、受けていただけた方は少数固定化してしまっています。役員や選手を受けていただけた方の負荷が非常に高くなっています。

- ・ 選手集めに苦労する大会等に対して、王子二丁目自治会として出場を見送るという

ことも考えなくてはならないのではないか？

- ・王子二丁目自治会に限らず、他の自治会でも同じようなことはあるそうです。

(意見)

- ・「戸別訪問して依頼する」ということは、依頼する方もされる方も、精神的な負荷はかなり高いと思うのでやめた方がよい。他の方法を考えなくてならないですね。
- ・他の自治会でも起きているのであれば、地区として、大会数を減らすとか考えるべきと思います。

- ・(会長) 緑ヶ丘地区「あつぎ駅伝」不出場ということもあります、本件について、自治会長が集まる月例の連絡協議会でも自治会対抗の在り方等含めて論議したいと思います。

また、戸別訪問しないですむ選手集めの方法とかを考えたり、スポーツを通した交流や親睦作りを地区内ではなく自治会内での規模にするとか、もう少し論議が必要かと思います。今年度中には結論を出しましょう。

☆次回役員会 令和8年1月25日（日）18時00分から、自治会館にて。